

Le hicieron un hisopado a Carlos Menem por posible contagio de Covid-19



Carlos Saúl Menem, fue internado por un cuadro de debilidad muscular y le realizaron un hisopado para ver si tiene coronavirus.

Cuando llegó al hospital los médicos le realizaron una medición de saturación de oxígeno en sangre que arrojó valores un poco bajos y por lo tanto decidieron dejarlo internado en observación.

La información fue confirmada por su entorno familiar, que además reveló que el ex presidente comenzó a sentirse mal este viernes.



Sus allegados estimaron que las posibilidades de que haya contraído Covid-19 son bajas debido a que estuvo muy aislado durante las últimas semanas dado que pertenece a la población de riesgo. Menem cumplirá 90 años el próximo 2 de julio.